

# *Costa Rica rechaza toda opción militar contra Venezuela*

---



San Salvador, 16 feb (Sputnik).- En comunicado oficial, la Cancillería de Costa Rica rechazó el uso de una opción militar contra Venezuela.

'El Gobierno de Costa Rica, reconfirma su determinante rechazo ante cualquier curso de acción o declaración que implique el ejercicio de la violencia contra el pueblo venezolano, o el uso de la fuerza o la intervención militar en Venezuela, tal y como ha venido sosteniendo en los diferentes foros multilaterales', señala el texto

Según la nota, Costa Rica intercede con la Organización de Estados Americanos, Naciones Unidas, el llamado Grupo de Lima y el Grupo Internacional de Contacto sobre Venezuela para retomar 'el camino de la paz y la democracia, por la reconstrucción de la prosperidad y donde la solución a la grave crisis tenga como actores principales a los propios venezolanos'.



**Radio Habana Cuba**